

SVSE-Schweizermeisterschaft 2007, 2./3. Juni in Chur

Open

Es wäre wohl zuviel des Guten gewesen: Im Final traf unsere erste Mannschaft wiederum auf Rätia. Doch während wir in den letzten Jahren das bessere Ende stets für uns behielten, war diesmal Rätia die glücklichere Mannschaft. Der Ball wollte einfach nicht rein und Rätia gewann deshalb knapp mit 1:0. Trotzdem: viermal in Folge im Final, davon 3 Siege, das muss uns zuerst einer nachmachen.

Herzliche Gratulation zum Vizemeistertitel!

Unser zweites Team war krankheitsbedingt leider geschwächt, am Sonntag spielten wir nur mit drei Feldspielern. In unserem Alter (eigentlich haben wir ja das "zwöi" als Seniorenteam angemeldet) natürlich eine grosse Herausforderung. Klar, dass wir so nicht um die Viertelfinals mitspielen konnten. Wir kämpften aber aufopfernd und erreichten den 14. Platz (von 16 Teams). Das letzte Spiel hätten wir gewonnen – wenn nicht der Obmann Unihockey 10 Sec vor Schluss noch einen Freistoss verschuldet hätte, den der Gegner zum 2:2 Ausgleich verwertete. Dennoch hat es Spass gemacht. Mit ein paar Auswechselspielern mehr werden wir nächstes Jahr sicher wieder eine gute Figur machen.

Mixed

Dieses Jahr hatten wir ein sehr junges Mixed-Team, das sich aber hervorragend schlug und ins Titelrennen eingreifen konnte. Der Halbfinal ging nach äusserst spannendem Spiel (wahrscheinlich das beste und spannendste Spiel im Mixed-Turnier) knapp gegen den nachmaligen Meister Rätia verloren. Leider ging der kleine Final gegen Simplon ebenso knapp verloren, weshalb der dritte Platz leider knapp verpasst wurde.

Der vierte Platz ist aber eine ganz tolle Leistung – herzliche Gratulation!

Gesellschaftliches

Bei Turnieren mit Übernachtung ist ja das Zusammensein am Abend jeweils ebenso wichtig wie das sportliche Geschehen. Auch dieses Mal zählte das für mich zu den Höhepunkten. Wir sind doch schon eine tolle Truppe – oder?

Die Teilnehmenden 2007

Biel 1	Biel 2	Mixed
Hanspeter Jossi	Mario Nobs	Pierru Fischer
Daniel Bühler	Jürg Villinger	Marco Sommer (nur Sa)
Hansjörg Hegg	Jan Bachmann	Christoph Hönger
Klaus Ritter	Andy Hönger	Michael Hönger
Philipp Steiner	Reto Zysset	Jana Nydegger
		Nadine Aeschlimann
		Caro Moser

Ausblick 2008:

Die Meisterschaft 2008 wird in oder um St. Gallen ausgetragen, das definitive Datum ist noch nicht festgelegt. Ich freue mich jedenfalls bereits jetzt auf ein tolles Turnier.

Bericht: Andreas Hönger, Obmann Unihockey